
 
  

  Der Haupt- und Finanzausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 
  „Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, mit welchem finanziellen 

Aufwand sich die Einrichtung von mehreren Stationen zum Ausleihen 
von Gießkannen realisieren ließe, wenn die Kannen nach dem “Ein-
kaufswagen-System“ gegen eine Pfandmünze auszuleihen wären.“ 

 
  einstimmig 
 
 


